



LA ERA TRUMP Declaraciones y medidas



BIDEN dejó el poder en enero.

Primer discurso pospresidencial de Biden

El expresidente de Estados Unidos Joe Biden (2021-2025) reapareció ayer públicamente para pronunciar su primer discurso desde que dejó en enero la Casa Blanca y criticó los recortes que ha emprendido Donald Trump en su nuevo mandato, particularmente, por haber "tomado el hacha" contra la Seguridad Social. Biden encabezó en Chicago una conferencia organizada por el grupo Defensores, Consejeros y Representantes de Discapacitados. Poco después, la Administración del Seguro Social (SSA) contraatacó con cinco mensajes en X, acusando al exmandatario de mentir y para defender las medidas de Trump. Para añadir más tensión, la SSA dijo que un informe del inspector general de la agencia publicado durante la presidencia de Biden reveló 72 mil millones de dólares en pagos indebidos entre 2015 y 2022, y que a más de 2 millones de inmigrantes indocumentados se les asignaron números de seguro social solo en 2024.

Agencias de noticias sin espacio reservado

El gobierno de Trump anunció que ya no reservará un puesto regular en el grupo de prensa presidencial para tres agencias de noticias independientes que han participado durante décadas: The Associated Press, Reuters y Bloomberg News, reportó The New York Times. La medida representa un nuevo giro en la batalla legal en curso con The Associated Press, a cuyos periodistas se les ha prohibido durante los últimos dos meses cubrir eventos de pequeña escala con el Presidente. Un juez federal dictaminó la semana pasada que la Casa Blanca debía restablecer el acceso total a los periodistas de The Associated Press, asegurando que la prohibición del gobierno constituía una violación de la Primera Enmienda. La Casa Blanca apeló y habrá una audiencia el jueves.

¿Menos embajadas?

La administración estadounidense planea cerrar casi 30 embajadas y consulados en diversos países, entre ellos, muchos europeos como Malta o Francia, como parte de los planes de recortes fiscales que lleva adelante Elon Musk, según documentos internos del Departamento de Estado a los que tuvo acceso la cadena CNN. La propuesta, según el medio, incluye el cierre de 10 embajadas y 17 consulados, principalmente en Europa y África. Se verían afectadas las embajadas de Malta y Luxemburgo, cinco consulados en Francia, dos en Alemania, dos en Bosnia y Herzegovina y uno en Reino Unido. También se propone el cierre de edificios diplomáticos en África (un consulado en Sudáfrica y embajadas en la República del Congo, la República Centroafricana y Sudán del Sur); así como un consulado en Corea del Sur y la reducción de misiones diplomáticas en Somalia e Irak.

Más estadounidenses buscan empleos en Reino Unido

Los estadounidenses están buscando cada vez más empleos en Reino Unido en medio de los recortes de fondos del Presidente Donald Trump y un panorama económico cada vez más sombrío, asegura Bloomberg. Casi uno de cada diez clics extranjeros en anuncios de Reino Unido provino de EEUU, en el trimestre finalizado en marzo, la mayor proporción desde el segundo trimestre de 2023, según datos de Indeed, la plataforma de búsqueda de empleo más grande del mundo. El interés estadounidense por los empleos británicos aumentó 2,4 puntos porcentuales interanuales, el mayor incremento de cualquier país. Este aumento se debió a la búsqueda de estadounidenses de puestos en investigación y desarrollo científico, así como en gestión.